

**FOR FRENCH CITIZENS - Egyptian Government Visa and Immigration Office | Egypt Electronic Visa Application Online - Bureau d'immigration du gouvernement égyptien Visa, permis d'entrée électronique pour les touristes et les entreprises.. Egyptian Visa Application Online Center: Your Gateway to Hassle-Free Travel**



POUR LES CITOYENS FRANÇAIS - Bureau des visas et de l'immigration du gouvernement égyptien | [Demande de visa égyptien en ligne](#). Demande de visa électronique en ligne pour l'Égypte - Bureau d'immigration du gouvernement égyptien Visa, permis d'entrée électronique pour les touristes et les entreprises. Centre de demande de visa égyptien en ligne : votre porte d'entrée pour un voyage sans tracas

Voyager en Égypte, terre de merveilles antiques et de paysages à couper le souffle, n'a jamais été aussi simple. Grâce au système de demande de visa égyptien en ligne, les voyageurs internationaux peuvent désormais demander un visa confortablement depuis chez eux. Ce système en ligne simplifie le processus, éliminant les longues démarches administratives et les visites à l'ambassade. Que vous prévoyiez des vacances pour visiter les pyramides, un voyage d'affaires ou une visite familiale, ce guide vous aidera à comprendre le processus de demande de visa électronique pour l'Égypte.

Qu'est-ce que le visa électronique pour l'Égypte ?

Le visa électronique pour l'Égypte est une autorisation de voyage électronique officielle qui permet aux visiteurs étrangers d'entrer en Égypte à des fins touristiques ou professionnelles. Délivré par le gouvernement égyptien, il peut être obtenu entièrement en ligne, ce qui rend la procédure de demande de visa plus rapide et plus efficace.

Types de visas électroniques égyptiens

Le gouvernement égyptien propose deux types de visas électroniques :

1. Visa à entrée unique : ce visa permet aux voyageurs d'entrer en Égypte une fois et d'y séjourner jusqu'à 30 jours.

2. Visa à entrées multiples : ce visa permet aux voyageurs d'entrer et de sortir d'Égypte plusieurs fois sur une période de 180 jours, à condition que chaque séjour ne dépasse pas 30 jours. Critères d'éligibilité

Le visa électronique pour l'Égypte est disponible pour les citoyens de plus de 70 pays, dont les États-Unis, le Canada, le Royaume-Uni, l'Australie et la plupart des pays européens. Les demandeurs doivent :

- Être titulaires d'un passeport valide au moins six mois à compter de la date d'arrivée en Égypte ;
- Disposer d'une adresse e-mail valide pour recevoir la confirmation de visa ;
- Utiliser une carte de débit ou de crédit pour régler les frais de traitement du visa.

Comment demander un visa égyptien en ligne ?

Demander un visa électronique pour l'Égypte via le centre en ligne est simple et ne prend que quelques minutes. Suivez ces étapes :

1. Visitez le site web officiel – Accédez au centre de demande de visa égyptien en ligne.
2. Remplissez le formulaire de demande – Fournissez vos informations personnelles, les informations de votre passeport et votre projet de voyage.
3. Téléchargez les documents requis – Numérisez et téléchargez les documents nécessaires, tels que votre passeport et votre itinéraire de voyage.
4. Effectuez le paiement – Payez les frais de visa via un système de paiement en ligne sécurisé.
5. Recevez votre e-Visa – Une fois approuvé, l'e-Visa est envoyé à votre adresse e-mail dans un délai de 3 à 7 jours ouvrables.

Délais et frais de traitement

- Traitement standard : Comptez environ 5 à 7 jours ouvrables.
- Traitement express : Disponible pour les voyageurs nécessitant une approbation urgente, généralement sous 1 à 3 jours.

Les frais varient selon le type de visa et la rapidité de traitement choisis. En général, un visa à entrée unique coûte environ 25 \$, tandis qu'un visa à entrées multiples coûte environ 60 \$.

Avantages de la demande en ligne

- Praticité : Pas besoin de se déplacer dans une ambassade ou un consulat.
- Gain de temps : Processus de demande rapide avec paiement en ligne.
- Sécurité et fiabilité : La plateforme officielle du gouvernement garantit sécurité et authenticité.

- Suivi du statut : Les demandeurs reçoivent des mises à jour par e-mail sur l'état d'avancement de leur demande de visa.

## Conclusion

Le centre de demande de visa égyptien en ligne a révolutionné la façon dont les voyageurs obtiennent leurs visas. [Centre de demande de visa égyptien en ligne](#). Grâce à son processus simple, rapide et efficace, les touristes et les voyageurs d'affaires peuvent se concentrer sur la planification de leur voyage plutôt que sur les formalités administratives. Que vous visitiez les majestueuses pyramides, le Nil ou la ville animée du Caire, demander votre e-Visa égyptien en ligne est le moyen le plus simple de commencer votre voyage. Postulez dès aujourd'hui et embarquez pour une aventure inoubliable !

Traveling to Egypt, the land of ancient wonders and breathtaking landscapes, has never been easier. With the [Egyptian Visa Application Online](#), international travelers can now apply for a visa conveniently from the comfort of their homes. This online system streamlines the process, eliminating the need for lengthy paperwork and embassy visits. Whether you're planning a vacation to see the pyramids, a business trip, or a family visit, this guide will help you understand everything about the Egyptian e-Visa application process.

## What is the Egyptian e-Visa?

The **Egyptian e-Visa** is an official electronic travel authorization that allows foreign visitors to enter Egypt for tourism or business purposes. It is issued by the Egyptian government and can be obtained entirely online, making the visa application process faster and more efficient.

## Types of Egyptian e-Visas

The Egyptian government offers two types of e-Visas:

1. **Single-Entry Visa:** This visa allows travelers to enter Egypt once and stay for up to 30 days.
2. **Multiple-Entry Visa:** With this visa, travelers can enter and exit Egypt multiple times within a 180-day period, provided that each stay does not exceed 30 days.

## Eligibility Criteria

The Egyptian e-Visa is available to citizens of over 70 countries, including the United States, Canada, the United Kingdom, Australia, and most European nations. Applicants must:

- Hold a passport valid for at least six months from the date of arrival in Egypt.
- Have a valid email address to receive the visa confirmation.
- Use a debit or credit card to pay the visa processing fee.

## How to Apply for an Egyptian Visa Online?

Applying for an **Egyptian e-Visa** through the online center is simple and takes only a few minutes. Follow these steps:

1. **Visit the Official Website** – Access the Egyptian Visa Application Online Center.
2. **Complete the Application Form** – Provide personal details, passport information, and travel plans.
3. **Upload Required Documents** – Scan and upload necessary documents, such as your passport and travel itinerary.
4. **Make the Payment** – Pay the visa fee using a secure online payment system.
5. **Receive Your e-Visa** – Once approved, the e-Visa is sent to your email within 3-7 business days.

## Processing Time and Fees

- **Standard Processing:** Takes around 5-7 business days.
- **Express Processing:** Available for travelers who need urgent approval, usually within 1-3 days.

The fees vary depending on the type of visa and the processing speed chosen. Generally, a **single-entry visa** costs around \$25, while a **multiple-entry visa** costs approximately \$60.

## Benefits of Applying Online

- **Convenience:** No need to visit an embassy or consulate.
- **Time-Saving:** Quick application process with online payment.
- **Secure and Reliable:** Official government platform ensures safety and authenticity.
- **Trackable Status:** Applicants receive email updates on their visa progress.

## Conclusion

The [Egyptian Visa Application Online Center](#) has revolutionized the way travelers obtain their visas. With its simple, fast, and efficient process, tourists and business visitors can focus on planning their trip rather than worrying about paperwork. Whether you're visiting the majestic pyramids, the Nile River, or bustling Cairo, applying for your Egyptian e-Visa online is the easiest way to start your journey. Apply today and embark on an unforgettable adventure!

For More Information :

Address : 9 cours Charlemagne Pole de loisirs Batiment B - Coque, 69002 Lyon France

Phone : +33 5 61 11 14 09

Email : [contactus@onlinevisas.org](mailto:contactus@onlinevisas.org)

Website : <https://www.visasegypt.org/fr/visa>

Business Hours : 24/7/365

Owner / Official Contact Name : Pallavi Abdul Sheikh